

„STUTTGÄRTER ZEITUNG“  
1998 - 10 - 21

## Ins Tal schweben

Ingenhoven: Das gibt es bisher nirgends auf der Welt, 10. Oktober 1998

Vermutlich ist Christoph Ingenhoven noch nie mit dem Zug nach Stuttgart angereist. So konnte er auch nicht die Einmaligkeit erleben, wenn man zum Beispiel, von Horb kommend, in das Tal einschwebt, die Fahrgäste aufstehen und fasziniert am Fenster stehenbleiben, um dieses Schauspiel erleben zu können. Dieser Verlust wäre durch nichts aufzuwiegen.

*Frieder Goes, Korntal*